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REUNIÃO COM SECRETÁRIO DE PORTOS: 
SUPORT-ES OTIMISTA COM TRANSFERÊNCIA

DOS TRABALHADORES DA CODESA 

O Suport-ES saiu otimista da reunião com o secretário de
Portos, Fabrizio Pierdomenico, realizada no gabinete da
Secretaria Nacional de Portos e Transportes Aquaviários
no final da tarde desta quinta-feira, 13. Isso porque o
secretário se mostrou favorável à transferência dos
trabalhadores da Codesa para outros órgãos públicos.
“Ele apoiou a nossa luta e disse que vai conversar com o
jurídico do Ministério de Portos/AGU para dar
encaminhamento à realocação dos trabalhadores. Já
temos um processo em andamento na AGU e o secretário
se mostrou interessado em apoiar os trabalhadores.
Estamos confiantes de que alcançaremos essa
conquista”, disse o presidente, Marildo Capanema.
Para o presidente da Federação Nacional dos Portuários,
Eduardo Guterra, essa foi uma oportunidade de detalhar a
situação que os trabalhadores estão enfrentando. “O
secretário pôde conhecer mais o processo. Disse que vai
conversar com a Codesa (Vports) para ver o que seria
possível fazer em relação ao PDIV, de forma que os
trabalhadores sejam contemplados dentro dos prazos”.

A diretora Daniele Dias, que é uma das concursadas que
também aguarda a conclusão do processo de realocação,
está acreditando no sucesso dos trâmites. “Tudo está
conspirando a nosso favor. Conseguir essa transferência
vai ser um motivo de muita alegria, primeiro pela
sensação de dever cumprido como diretora, e depois
como funcionária, pois vou continuar trabalhando na
esfera pública, mantendo meu emprego nos moldes de
quando fiz o concurso para trabalhar na Codesa”.
Por isso, o diretor Roberto Hernandes orienta os
companheiros a ter um pouco mais de paciência e não
fazer a adesão ao PDIV agora. “O momento é de luta e
estamos otimistas”.
Também participaram da reunião a assessora da
Secretaria de Portos, Rebecca Fontoura; o assessor
técnico, Edigar Martins; o presidente do Sindguapor-ES,
José Maria Castro; o companheiro Jorcy Oliveira Filho
(FNP-Guarda Portuária); a assessora jurídica do
Sindguapor-ES, Kathia Koslovsk, e o presidente da
Federação Nacional dos Estivadores (FNE), José Adilson.


